

今般はからずも副区長に選任されました。今更ながら浅学非才の私ゆえ大きな不安とその責の重さを痛切に感じております。今日の世相は変化めまぐるしく、経済不況過疎化、

老齢者の増と状況は極めて困難な情勢下にあります。諸先輩が永年に渡り築きあげた基盤を守り、又伝統を継ぐべく強調と和をモットーに微力ではありますが努力致す所存であります。

強調と和をモットーに

新副区長 堀本啓司

去る二月一日に堀越区定期総会が行われ、様々な議題を決議し、委員改選を行い新たなる役員が決まり新執行部体制が決まりました。

区長就任に当たつて

新区長 武田務

今年の区定期総会に於いて、計らずも区長という大任を背負う事になりました。元より浅学非才その器ではありませんが一旦引き受けた限りは精一杯努めなければと気を引き締めておる所であります。昨年は大きな問題が出て、区民集会まで行なわれました。此の区民集会、年寄りから婦人まで出て意見を出し合う事は必ずしも悪い事だとは思い

ます。此の事業も区民一人一人が原点に立ち戻つて考え直す必要があるのではないか。今年も本気で取り組まなければならぬ時期を迎えております。区民参加でこの事業がスマースに出来ますよう格段の御協力をお願ひいたします。

堀越区新体制決まる



第46号

豊丘村公民館
第5編集社
分会館
印刷燐プランニング

堀越の今日
平成16年2月1日現在
戸数 88戸
人口 356人



最善の努力で…

河野通久

区政の一端を担うには、あまりにも力不足、器不足ではありますか、任期二年ではありますか、任期二年先輩委員の皆様の足を引張る事のない様、一生懸命努力させて戴きます。すべてが初めての事ばかりですので、区民の皆様のご指導を頂きながら頑張りたいと思いますので、宜しくお願い致します。

今回行なわれた区の総会に於いて、予期せぬ事に、区の委員に選出されまして非常に戸惑つております。今まで外野から見ていい

お願い
4月に入りましたら公民館グループ調査を致します。各代表の方は、お手数ですが後日記入をお願いします。尚区より助成金を貰うグループ、団体は除いています。詳細は後日回覧いたします。

この逆境が、人を人らしく育てる上で不可欠なものなります。人は生きる中で、多くの喜びを味わうと共に、逆境にいるだけでは委員の仕事に付けては何もわかりません。果たして十分努められるか不安になつてゐる所です。お受けした以上は微力ではありますか、区長さんを始め他の委員の方々のお力を借りまして最善の努力を尽くし無事に任期を果たして行く決意です。区民の皆様方のあたたかいご指導ご鞭撻を賜わりますようお願ひ申し上げます。

黒谷 筲
新会計 平 晋
樹木はすっかり葉を落として裸木となり、寒風の中に身をさらしている時が、一番活発に活動していると見えます。人も同様に、みすぼらしく、みつともなく見える時こそ、いちばん力をしても芽が出ないばかりか、ますます身動きが取れなくなることが多々あります。また良かれと思つては受けとめられ窮地に立たることが裏目に出で、悪意で受けとめられ窮地に立たることもあります。

世に、芽の出ないものはないといいます。必ず花が咲き、実る時がやってきます。命は、踏まれても抑え込まれても、どこからか芽を出すのです。

「職場の教養より」

堀本昌江

豊丘福祉と健康の集い

去る二月十五日豊丘村社会福祉協議会主催の「福祉と健康の集い」が村保健センターにありました。この日は福祉労働者表彰、記念講演などがあり、健康づくりへの認識を深めるとともに区内でも永年介護者、ボランティアの方々が表彰を受けました。

家族一緒に暮らすことが願望

去る二月十五日に豊丘村
社会福祉協議会より介護こ

よる表彰をして頂きました
これも偏に区の上部の方々
民生委員の方の推薦によつ
て頂いた有難い表彰であります。
此の紙面をお借りし
ましてお骨折りをいただい
た方々又皆様に御礼を申し
上げます。

西部平初男

してあります。

永年介護表彰
平初男
久保田文子さん

申してもお笑いの種で通用する事ではありますんが长期に病っている者又年を取つて家族の介護者でも本人にして見れば家族を見てもらつている事が一番幸福な事かと思います。

今は時代も変わり色々と施設も出来お金を出せば年寄又身体の不自由な人達を終生あずかって頂ける施設があちらこちら出来大変便利な世の中であります我が家と離れて暮らす本人の身にして見れば大変な苦痛な

様に・・・・

春の訪れも足早にやつて
来た今日、このまま推移して
いく事もない様に思いま
すが、暖かいと暮らしよい
です。

私平成十四年、十五年と
区委員として参りましたが
その間区民の皆様には何か
と、お世話様に成りました。
この場をお借りして御礼申

現在国におきましては、
今迄とは違つた社会構造の
改革に依つて地方自治体に
もその流れを求められて來
ている現在、町村合併論議
が高まつて居り、それ故に
厳しい経済運営を強いられ
ていると思うのですが、そ
の村を取り持つ住民の考え方

え方も変えて自分で出来る事は自分で、よく言われてゐる自立社会とか住民参画又地域おこしなど新しい言葉ではないですが、何れにしても村民一人一人が今迄の考え方を変えなくてはいけない時代に入ってきたとう事だと思います。

この堀越地域におきましても、村内でも大きい地域とは言えないですが、村の情勢も厳しくなるばかりですが、幸い季節的ですが、

昔觀光と言ふ地場産業的な事業があり、これも先人の皆様が育て上げてきた事業で今では、なくてはならない産業で区民一人一人が参画し、これからも守り育てて皆が暮らしそよい地域創りを進めていく事を願つています。



講師/日本赤十字社救急法指導員

山田庄治氏

家庭で出来る 救急法

講師/日本赤十字社救急法指導員

山田庄治氏

去る二月十一日、建国記念日に、村の公民館主催の冬期レクリエーションが、村民体育館で行われました。ちょうど暖かな陽気の中、ソフトバレー混合が六チーム、男女が三チーム、小学生のドッヂビーが二チーム集まり、熱戦が繰り広げられました。第五分館からソ

フトバレー混合の部に、一
チーム参加し、男三人女二
人の有利な条件で戦つたの
ですが、一勝一敗でセット
率から、上位決定戦には、
進めませんでした。でも、
優勝したバストは、第五分
館が勝つたチームだつたん
ですよ！

寒い間、あまり体を動か

に参加して

していなかつたので、怪我をしないか少し心配でした
が、何事もなく、久しぶりに楽しい一時を過ごす事ができ、良かつたと思います



平成十五年度事業三月七日
をもつてすべての事業を終了しました。各事業にご協力頂きまして大変ありがとうございました。次年度もご協力の程よろしくお願ひいたします。

突然の子供の怪我、高齢者の方の救護に役立てていければ学習会が生きると思います。又堀越に救急車が来るまでには、十二～十三分かかります。慌てず落ち着いた行動が大切です。

次年度役員/分館長 堀本明一 主事 宮下 茂・小椋正紀